



ロータリー：
変化をもたらす



● 本日の例会 / 2018年 5月 25日 第1481回

卓話 : イニシエーションスピーチ 森本 勝好 氏

● 第1480回 例会報告 / 2018年 5月 18日

出席報告：会員 57名 /出席 30名 欠席 27名

ゲスト：牧野芽子

ビジター：伴よし子 計2名（順不同・敬称略）

卓話：イニシエーションスピーチ 宇佐美 慶太 氏



紹介者：西澤会員

地区インターンシップ委員会：(伴よし子氏)

本日は6月14日(木)15:20~17:00 東京都庁・第一本庁舎5階大ホールにて「青少年インターンシップ事業10周年記念式典」開催のご案内で参りました。是非多くの方にご出席いただければと思います。よろしくお願ひ申し上げます。

幹事報告：

①6月29日(金)本年度最終例会(夜間例会・打上会)のご案内です。会費は会員10,000円、ご家族5,000円、子供は無料となりました。来週から出欠をとりますのでよろしくお願ひ申しあげます。

②地区青少年交換委員会より青少年交換派遣学生募集及び推薦のお願いがきております。来年の夏からの留学となります。希望者がおりましたらご応募ください。



5月18日 17件 36,000円 累計876,000円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

伴よし子(東京港南RC)/村山公士/熊本誠司/石井謙次/土屋東一/小林博茂/入沢頼二/西澤民夫/大谷啓子/河邊幸夫/宇佐美慶太/石井達/金山驍/木下京子/張宇/森本勝好/永滋康

5/11 イニシエーションスピーチ 鈴木 貞史 氏

1. 私の生い立ち

- ① 出生地：北海道釧路市釧路灯台のすぐそばに実家がありました。
- ② 父親は陸軍士官学校在学中終戦。その後農林省水産講習所(現東京海洋大学)に進学し、卒業後大手水産会社勤務で長く商業捕鯨に関わっていた。母親は、北海道厚岸郡浜中町霧多布出身
- ③ 母親は私には厳しかったです。エキゾチックな顔立ちの美しい人で優しい人だったとおもいますが、父親が南氷洋での商業捕鯨事業に長く携わっていたために10月ごろから翌年4月ごろまでは常に不在の生活だったので長男だった私には厳しかったのだろうとおもいます。

2. 大きな影響を受けた学校と先生方、友人：

- ① 幼少期は父親の仕事の関係で転居が多く転校が多かったのですが、行く先々の学校で素晴らしい先生と生涯にわたって付き合いが続いている得難き友人たちに恵まれ今の私があると思っています。中でも、一年生として入学した川崎市立西丸子小学校の中島康子先生、その後転居のため転校した東京都目黒区立五本木小学校の中村利一先生には大きな影響を与えていただきました。また、その後入学した鹿児島ラサール学園においても小野甲子郎先生、徳重敏寛先生には大変お世わりになりました。五本木小学校は6年生の一学期まで在校していました。父親の九州への転勤に伴って転校を余儀なくされましたが、私の「心の母校」で、五本木小学校のクラスメートたちとは半世紀の時を超えて長い付き合いが続いています。本当に感謝しています。

- ② Northwestern University, Kellogg Graduate School of Management 大学卒業後に職を得た企業の奨学金でビジネススクールに留学をさせていただき、MBA=経営学修士を取得しました。勉強の内容はすでに遠く霞の彼方に霧となって消えてしまいましたが、英語の勉強、外国人の中に入つて物怖じしないコミュニケーション能力を身につけられたとおもいます。

3. 仕事/キャリア：

最初に奉職した協和発酵工業(株)<現協和発酵キリン>で医薬関係の仕事についたために文科系ではありますが、ライフサイエンス、バイオテクノロジーの領域でキャリアを積む機会に恵まれました。

いわゆる遺伝子の二重螺旋構造が解明されたのちにそれからバイオテクノロジーの「セントラルドグマ」が確立して、この40年ほどは驚くほどの技術革新が進んだ時代です。そのような時代にこの領域で仕事ができたことは、偶然の所産ではありますが感謝をしています。

4. 私とロータリー：

赤坂ロータリーには「出戻り」です。1度目は20年ほど前ですが、自分の能力を超えて色々と手を出しすぎました。昨年再入会をいたしましたが、企業勤務の定年を迎えて、自分としてはまだやり残したことがある、バイオの技術革新の行方、成果をまだ現役のビジネスマンとして見続けてゆきたい、という気持ちに駆られて、「職業奉仕」というロータリーの精神を自分なりに具現したい、という動機を持って再入会の門を叩かせていただきました。今後の人生を充実させて行くための糧としたいと考えています。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

5/18 イニシエーションスピーチ 宇佐美 慶太 氏

1965.02.17 生まれ。兵庫県宝塚市出身（宝塚歌劇団、中山寺 安産の神で有名）幼稚園から小学校2年生までは西宮市で過ごしました。

- 幼稚園は関西学院聖和幼稚園に入園。キリスト教系の学園で過ごしました。
- 西宮市立広田小学校に入学。屋上からは大阪湾が見渡すことが出来る風光明媚な場所にありました。先日、訪問しますとかつて私が学んでいた木造校舎ではなく、鉄棒や滑り台のある校庭になっていました。全国の小学校の中で一番長い滑り台があり（現在もある）友達とよく遊んだ記憶が蘇りました。
- 中学、高等学校は私立高槻中、高等学校（中高一貫）に通いました。校訓が「真面目に、強く、上品に」というものでしたが、その真逆の生活をしていました。クラブ活動はサッカーチームに所属しておりましたが、高槻市内のリーグ戦15校参加全敗で大変悔しい思いを致しました。

6か月後の全国大会の大坂府予選で当時準優勝をした高槻一中に負けたもののリーグ戦0-11で負けた相手に2-6まで追い上げたことはチームの自信に繋がりました。高等学校でも続け、府下上位25%くらいの実力までレベルアップを致しました。恩師である岡本先生の言葉が今でも私の人生のバックボーンとなっています。「スポーツマンたる者『ロダンの考える人』を目指せ。」筋肉隆々とし物静に深く考えている姿に感動を覚えました。その時から少しづつですが何事にも真剣に努力していこうと自身に誓いました。恩師も80歳になり、昨年度門下生で傘寿のお祝いを致しました。

・京都産業大学 経営学部入学

上賀茂神社近くに下宿、当神社には毎年初詣を行っています。勉強はそこそこで済ませ（講義ノートは妻に借りていました）、学園祭の実行委員会に所属1年をかけ学園祭の企画、運営を考え活動していました。学内外問わず他団体の方の協力なしでは成功に至りません。自然に協力することの大切さや交渉術などが身に付いたと思います。なぜか委員会は学ランで硬派でした。50名のメンバーでしたが女性は3名、硬派の部隊でした。

妻と学生時代知り合いましたが、彼女は体育会ボクシング部のマネージャーをしており、私が時折シャドーボクシングをしておりますと脇が甘いなどと厳しい声を掛けられます。

・日興証券に入社、父親が大阪証券金融に勤めており証券は子供のころから大変身近なものでした。当時はバブル期であり証券マンが「カッコいい」と思い込んでいました。北は青森支店、南は那覇支店、全国11カ所転勤をしましたがその赴任先で多くの方に支えられ今日に至っています。

・最後にロータリークラブ歴ですが、那覇西ロータリークラブ、姫路東ロータリークラブ、福井北ロータリークラブ、そして東京赤坂ロータリークラブです。ロータリアンとして今後も精一杯頑張りますので、皆さまご指導のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。

今 後 の 予 定 (対象者 .. 全会員)	日 付	開始時間 終了時間	場 所	事 項	内 容
	6月 1日	12:30 13:30	B1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話：イニシエーションスピーチ 福田 栄二 氏
	6月 8日	12:30 13:30	37F アリエス ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話：イニシエーションスピーチ 坂口 純平 氏
	6月 15日	12:30 14:30	B1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会 クラブ協議会	クラブ協議会 テーマ：「細則変更について」
	6月 22日			休 会 (国際大会のため)	
	6月 29日	18:30	B1 グローリー ¹ ANA インターコンチネンタルホテル東京	夜間 例会	夜間例会・打上会 大槻耕介氏によるクラウン・パフォーマンス